



Jarrett Adderton

TAILLE 1.90 m	POIDS 86 Kg	AGE 30/04/2001 (25 ans)
NATONALITÉ USA	STATUT Extra-communautaire	POSTE 2/1
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL Grèce / Papagou (2025/2026)		

RÉSUMÉ

Nom: Jarrett Adderton
Taille: 1m90 / 6'3 ft
Poids: 86 kgs / 189 lbs
Poste: 2/1
Dernière saison: AS Papagou Athens (D2 Grecque)
Rôle: Combo guard, première option offensive
Stats actuelle: 18 PTS, 48 FG% et 33 3FG%, 6 REB, 3.5 PD et 1.4 STL

Distinctions:
2024-25 PBC Player of the Year
2024-25 NABC Division II All-American
2024-25 D2CCA Southeast Region Player of the Year
2024-25 NABC First-Team All-District
2024-25 NABC Division II All-Star
2025 Peach Belt Conference All-Tournament Team
First-Team All-Peach Conference (2024-25)Third-Team All-Peach Belt Conference (2023-24)

Présentation:
Jarret Adderton est un combo guard de 25 ans mesurant 1m90 évoluant au AS Papagou Athens en deuxième division grecque. Passé sous les radar et ce depuis ses débuts au lycée. Malgré un State Championship de Georgie remporté en 2018 First Team All Region, il n'est recruté que par des universités de NCAA D2. Il rejoint en 2020 la fac de Georgia Southern, où il évolue durant ses 3 premières années de cursus. Il y maintient une production solide durant l'ensemble de ces 3 saisons, affichant environ 12 points à 42FG% et 33% 3FG% et 3 REB. Il change de fac pour sa saison senior et opte pour Columbus State toujours en NCAA D2. Cette saison sera celle de l'explosion pour Adderton, il tourne à 20.5 points à 48 FG% et 43 3FG% avec 6 REB et 1.5 STL. Il est récompensé de cette progression avec des sélections First Team All Conference dont il est élu Joueur de l'année.

Son parcours est marqué par une régularité dans sa production qui lui ouvre les portes du marché professionnel du basket européen qu'il rejoint pour la saison 2025-2026 en deuxième division grecque à AS Papagou Athens. Il s'y intègre parfaitement, comme en témoigne ses 18 points à 48 FG% et 33 3FG%, 6 REB, 3.5 PD et 1.4 STL. Il soutient à merveille l'attaque de son équipe et leur permet cette saison de se battre pour la montée.

Analyse:
La qualité principale du profil de Adderton est sa qualité de scoreur, et ce aux 3 niveaux. Il affiche une palette offensive complète balle en main, et est capable de créer son propre tir dans nombre de situations différentes. On le retrouve principalement dans des situations à mi distance, souvent en sortie de curl, ou il se sert de 1 à 2 dribbles pour se lever à mi distance. Il a un handle très fiable et une bonne lecture de son opposition qui lui permet d'utiliser des hésitations, bump ou encore des stepback pour trouver un s'ouvrir à mi distance. Ses qualités sont également visibles en situation d'isolation, enfin de possession, ou il peut battre son duel aussi bien en vitesse qu'en s'arrêtant net au mid range.

Cette explosivité et ces changements de rythmes se traduisent dans son drive. Il met énormément de pression sur le panier adverse et punit tout retard de la défense. Il tire près de 6.5 LF par match, dont 5 matchs avec plus de 10 tentés, montrant cette pression constante et sa volonté de prendre le contact. C'est un finisseur élite par son footwork, s'adaptant en fonction de la défense. Il apprécie le pick up haut et tôt quand il bat son opposition, peut bump tôt et finir à 2 pieds si son duel tente de le bouger physiquement, ou encore poser un eurostep si la distance est trop élevée. Il réussit donc à se rapprocher du cercle dans presque toutes les situations et soit fini le lay up ouvert ou bien provoque une faute. Cette efficacité et polyvalence dans la zone à 2 points explique son très bon 49% au tir malgré un gros volume.

Ses qualités au scoring et son QI basket sont à l'œuvre en situation de pick n roll. Adderton réussit à trouver les bonnes lectures aussi bien au scoring qu'en playmaking. Son tir mi distance est la principale menace dans le PnR, mais il peut également attaquer le mismatch en vitesse, ou encore trouver la pocket pass pour son big. En tant que porteur, il se retrouve toujours en position de créer un temps fort dans le système qu'importe le type de défense proposé par l'équipe adverse.

Les qualités de Adderton sont d'autant plus remarquables quand on prend en compte que cette saison est sa première en Europe. Il n'a pourtant pas le rôle de pur scoreur, bien qu'il le remplisse. Même s'il est poste 2 par certains moment et que son statut d'américain font de lui un scoreur, c'est un réel organisateur d'attaque, comprenant quand il faut agresser, ralentir le jeu, ou bien servir ses coéquipiers. Tout ceci est le résultat de très bonnes qualités techniques lié à un Qi basket élevé, lui permettant de scorer par lui même en tant que joueur "ball dominant", de distribuer, ou de laisser le jeu sans ballon enir à lui et de marquer avec des curl, coupe en 1 à 2 dribbles. Cette adaptation rapide peut rendre optimiste vis-à-vis de son intégration dans un système à plus haut niveau.

De plus son tir extérieur est cette saison passable avec un 31.5%. Celui-ci s'explique avec des tirs en sortie de dribble notamment derrière l'écran ou en isolation après un step back. Cependant, sa gestuelle est très propre, il est efficace en catch n shoot, et à montrer en universitaire lors de sa dernière saison un très bon 43% sur 4 3FGA par matchs. On peut donc avancer qu'il reste un shooter fiable et qu'il peut même performer en tant que 2 pur à côté d'un poste 1. Ses bonnes qualités athlétiques font également de son profil un projet intéressant. Il court beaucoup sur le terrain et maintient une certaine intensité des deux côtés du terrain. Ce qui est visible en transition ou il remplit les espaces en premier sans ballon, ou alors attaquer fort le panier en tant que porteur. C'est cette polyvalence qui rend Adderton intéressant en tant qu'extérieur, pouvant se fondre dans presque n'importe quel système.

Conclusion:
Le profil de Jarret Adderton s'articule autour de qualité au scoring à 3 niveaux. Adderton peut créer son propre tir dans n'importe quelle situation grâce à un bon handle, une forte agressivité et un footwork élite lui permettant de se rapprocher du panier adverse et provoquer des fautes. Adderton montre en plus de cela une maturité et un QI au-dessus de la moyenne avec des situations de pick n roll ou de transition ou il fait parler son altruisme. Vrai combo guard, Adderton peut vivre en tant que première option, tout comme dans un rôle de second scoreur, et assure une production régulière et de bons choix en attaque. Un bon ricain pas cher, à tenter dès l'an prochain en Elite 2.
(Présenté le 10/04/2026)

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2025/2026	Grèce / Papagou	Elite League

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
---------	--------	-----	-----	-------	-------	-----	----	----	----	-----	-----	---	----	------

2025/2026 - Elite League Grèce / Papagou	28	33.1	18.8	50.4	31.5	85.3	4.6	1.6	6.2	3.1	1.3	0.3	2.3	21.4
---	----	------	------	------	------	------	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	------

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2025/2026 - Elite League Grèce / Papagou	28	927	526	134/266	34/108	157/184	129	45	174	87	36	8	64	599



Jarrett Adderton

SIZE 1.90 m	WEIGHT 86 Kg	AGE 30/04/2001 (25 ans)
NATONALITY USA	STATUS Extra-communautaire	POST 2/1
COUNTRY / CURRENT TEAM Grèce / Papagou (2025/2026)		

SUMMARY

Name: Jarrett Adderton
Height: 1.90 m / 6'3"
Weight: 86 kg / 189 lbs
Position: 2/1 (Shooting Guard / Point Guard)
Last Season: AS Papagou Athens (Greek 2nd Division)
Role: Combo guard, primary offensive option
Current Stats: 18 PTS, 48% FG, 33% 3FG, 6 REB, 3.5 AST, 1.4 STL

Awards
2024–25 PBC Player of the Year
2024–25 NABC Division II All-American
2024–25 D2CCA Southeast Region Player of the Year
2024–25 NABC First-Team All-District
2024–25 NABC Division II All-Star
2025 Peach Belt Conference All-Tournament Team
First-Team All-Peach Belt Conference (2024–25)
Third-Team All-Peach Belt Conference (2023–24)

Overview
Jarrett Adderton is a 25-year-old combo guard standing 6'3" who currently plays for AS Papagou Athens in the Greek second division.

He has flown under the radar since his high school days. Despite winning a Georgia State Championship in 2018 and earning First Team All-Region honors, he was recruited only by NCAA Division II programs. In 2020, he joined Georgia Southern University, where he played during the first three years of his college career. During that time, he maintained consistent production across those seasons, averaging around 12 points on 42% FG and 33% from three-point range, along with 3 rebounds per game.

For his senior season, he transferred to Columbus State (NCAA Division II). That year marked a breakout campaign for Adderton. He averaged 20.5 points on 48% shooting and 43% from three, along with 6 rebounds and 1.5 steals per game. His improvement earned him multiple First Team All-Conference selections, and he was ultimately named Conference Player of the Year.

His consistent production opened the door to the European professional market. For the 2025–2026 season, he joined AS Papagou Athens in the Greek second division. He has adapted very well, as shown by his averages of 18 points on 48% FG and 33% from three, along with 6 rebounds, 3.5 assists, and 1.4 steals per game. He plays a key role in his team's offense and helps keep them competitive in the race for promotion this season.

Analysis
Adderton's main strength is his scoring ability at all three levels. He possesses a complete offensive skill set with the ball in his hands and is capable of creating his own shot in a wide variety of situations.

He is particularly effective in mid-range situations, often coming off curls where he uses one or two dribbles to rise for pull-up jumpers. His handle is very reliable, and his ability to read defenders allows him to use hesitations, bumps, and step-backs to create space. These skills are also evident in isolation situations, especially late in possessions, where he can beat his defender either with speed or by stopping abruptly for a mid-range shot.

His explosiveness and changes of pace also translate into his driving game. He constantly pressures the rim and punishes defensive mistakes. He averages close to 6.5 free-throw attempts per game, including five games with more than 10 attempts, highlighting his aggressive mentality and willingness to absorb contact.

He is an elite finisher thanks to his footwork and ability to adjust depending on the defense. He often uses a high and early pickup after beating his defender, can bump defenders and finish off two feet if contact occurs, or use a euro-step when necessary. As a result, he consistently gets close to the rim and either finishes layups or draws fouls. This efficiency and versatility inside the arc explain his strong 49% field goal percentage despite a high offensive workload.

His scoring instincts and basketball IQ are also evident in pick-and-roll situations. Adderton reads defenses well and can both score and create for others. His mid-range shot is the primary threat in pick-and-roll scenarios, but he can also attack mismatches with speed or deliver pocket passes to his big man. As the ball handler, he consistently creates advantages within the offensive system regardless of the defensive coverage.

What makes Adderton's performance even more impressive is that this season is his first in Europe. Although he fills a scoring role, he is not just a pure scorer. Even when playing as a shooting guard and carrying the expectations placed on American imports, he acts as a true offensive organizer. He understands when to attack, slow the game down, or involve teammates.

This versatility comes from strong technical skills combined with a high basketball IQ. He can operate as a ball-dominant creator, distribute the ball, or play off the ball through curls and quick one- or two-dribble attacks. His ability to adapt quickly suggests he could integrate well into systems at a higher level.

His three-point shooting this season has been average (around 31.5%), largely due to a high volume of off-the-dribble attempts, including pull-ups behind screens and isolation step-back shots. However, his shooting mechanics are clean, and he is effective in catch-and-shoot situations. During his final college season, he shot an excellent 43% from three on about four attempts per game. This indicates he remains a reliable shooter and could perform well as a true shooting guard alongside a primary point guard.

Adderton's athletic tools also make him an intriguing prospect. He runs the floor well and maintains intensity on both ends of the court. This is particularly visible in transition, where he fills lanes effectively off the ball or attacks the rim aggressively as the ball handler. His versatility allows him to fit into almost any offensive system.

Conclusion
Jarrett Adderton's profile is built around his three-level scoring ability. He can create his own shot in virtually any situation thanks to a reliable handle, strong aggressiveness, and elite footwork that helps him get to the rim and draw fouls. In addition, he shows strong maturity and above-average basketball IQ, especially in pick-and-roll and transition situations where he demonstrates both scoring instincts and playmaking ability. As a true combo guard, Adderton can thrive as a primary option or as a secondary scorer, consistently delivering reliable offensive production and smart decision-making. A solid, affordable American guard who could be worth a shot in Pro B as soon as next season. ????

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2025/2026	Grèce / Papagou	Elite League

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2025/2026 - Elite League Grèce / Papagou	28	33.1	18.8	50.4	31.5	85.3	4.6	1.6	6.2	3.1	1.3	0.3	2.3	21.4

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2025/2026 - Elite League Grèce / Papagou	28	927	526	134/266	34/108	157/184	129	45	174	87	36	8	64	599